

E 75 -NR/XX. GP

E n t s c h l i e ß u n g

des Nationalrates vom 10. Juli 1997

betreffend gesetzliche Regelung über eigenkapitalersetzende Gesellschaftsleistungen

Der Bundesminister für Justiz wird ersucht, eine gesetzliche Regelung über eigenkapitalersetzende Gesellschafterleistungen so rechtzeitig vorzulegen, daß noch in dieser Legislaturperiode ein Gesetzesbeschuß gefaßt werden kann. Dabei sollen ausgewogene Regelungen geschaffen werden, die sowohl die Interessen der Gläubiger eines Unternehmens, wie auch die Interessen derjenigen berücksichtigen, die Leistungen welcher Art immer erbracht haben, die als eigenkapitalersetzend betrachtet werden können.